

前沢の土手をブラブラ散歩していると向こうから誰かが走ってきた。



待って！カネゴン！ねえ！



「ぼくが走ると、みんなが喜んでくれるんだよ」とカネゴンは笑った。



奥州にはいるんな人がいるなあ。ぼくも会えて嬉しいよ、カネゴン♪

ぽんたのブログへアクセス

江刺 ぽんた

検索

クラブ紹介 Club introduction

〈衣川中学校卓球部〉

76



目指せ新人戦県大会出場

先月21日、22日の両日に開催された県中学校総合体育大会に出場した衣川中学校卓球部。今度は、9月に開催される胆江地区新人体育大会に向け、練習に取り組んでいます。部をまとめるのは、男子部の高橋修吾部長（2年）と女子部の菅原沙貴部長（2年）。「部員全員の心を一つにして、県大会に出場します」と目標を話します。さらに両部長は、「先輩方のお陰で県大会という大舞台を経験することができました。今度は自分たちの力で、これまで支えてくれた先輩たちのためにも勝ち続けたい」と力強く語ってくれました。

顧問の千葉淳先生は、「部員はまじめで一生懸命。日々

成長しています」と評価します。「相手を思いやる心、礼儀作法など、当たり前のこと

大会に向けた活気あふれる練習



地区で目標とされる立場となった同部。先輩たちが築いた成績を乗り越えるべく、今日も部員は額に汗を滂ませながら、ラリーを続けます。

キラリ kirari 人輝く

Interview

千葉 文鷹さん(22)
=衣川区古戸=
岩手ふるさと農業協同組合勤務



■仕事は—岩手ふるさと農協の胆沢資材センター営業課で働いています。主に農家の方々に肥料、農薬、農業資材などの販売をしています。販売だけでなく、その後のフォローが大切です。商品の説明をするために、その品物の特長を把握しなくてはならないのが大変ですが、お客さんの「ありがとう」の声や、エネルギーになっていきます。

■趣味—今は野球ですね。職場のチームに所属し、練習も試合も楽しみながらやっています。

■休日の過ごし方—友人とボウリングに行ったり、飲みに行ったりして、たわいのない話をしながら過ごすのがリフレッシュになるんですよ。

■将来の夢—30歳くらいまでには結婚して、幸せな家庭を築きたいですね。子どもは男の子がいいです。子どもとキャッチボールをするのが夢です。

■衣川について—緑がたくさんあり、自然あふれる風景が大好きですが、それを生かしていきたくない感じがします。森林公園を整備するなど、衣川に合った活性化ができればいいですね。

夢 Talk

科学者になることが夢



高橋 実言さん
(江刺区・田原小学校6年)

Interview

児童会で、副会長をしています。朝会での司会が役割。みんなの前で話すことは楽しいし、とてもやりがいを感じています。

最近、楽しかったことは、6年生全員で行った修学旅行。仙台と松島、そして平泉の中尊寺に行きました。世界遺産に登録されただけあって、中尊寺は大きくて立派でした。この修学旅行でクラスの友達と一緒に泊まり、さらにみんなと仲良くなれた気がします。

好きなスポーツは水泳。毎週スイミングクラブに通っています。同級生にライバルがいるので、負けないように練習を続けたいです。

夢は科学者。きっかけは化学の先生をしているお父さんです。理科の話をしていたら興味が出てきて、ノートにまとめて勉強しています。元素や元素記号の研究をいっぱいしてみたいです。

広告

広告